



Stellungnahme

zum Antrag Nr. AT/0050/2018

| | | | |
|--|--------------|---------------------------------------|---|
| Vorlage: ST/0064/2018 | | Datum: 08.05.2018 | |
| Oberbürgermeister | | | |
| Verfasser: | 36-Umweltamt | Az.: | |
| Betreff: | | | |
| Antrag der GRÜNEN Ratsfraktion zur Messung der Luftqualität | | | |
| Gremienweg: | | | |
| 24.05.2018 | Stadtrat | <input type="checkbox"/> einstimmig | <input type="checkbox"/> mehrheitl. |
| | | <input type="checkbox"/> abgelehnt | <input type="checkbox"/> Kenntnis |
| | | <input type="checkbox"/> verwiesen | <input type="checkbox"/> vertagt |
| | TOP | <input type="checkbox"/> Enthaltungen | <input type="checkbox"/> Gegenstimmen |
| | öffentlich | | <input type="checkbox"/> ohne BE <input type="checkbox"/> abgesetzt <input type="checkbox"/> geändert |

Stellungnahme:

Die Verwaltung wird Gespräche mit dem Umweltministerium aufnehmen um abzustimmen, ob weitere Messungen im Stadtgebiet vorgenommen werden können. Zuständig für die Messungen der Luftqualität ist das Landesamt für Umwelt, das im Auftrag des Umweltministeriums Rheinland-Pfalz tätig wird.

Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag zu beschließen